



¿Hacia dónde vamos? ¡¡Jeden!!

~~Porque ante la libertad~~

¿Hacia dónde vamos? Es la pregunta que, cada vez con mayor intensidad, golpea a la mayoría de los hogares dia en mayor número y con más intensidad, nos hacen los chilenos.

El Dr. O. de la R. no pierde ocasión para decir que su gobierno lo conduce a donde nace ~~en~~ el socio libre ~~democrático~~ y en democracia y libertad, por una "vía chilena" con sabros a ríos "Cachet" y "empañada", ~~respetuosa~~ plurielista y ~~respetuosa~~ de nuestras tradiciones patrias, de institucionalidad y jurisdicción. De ~~apoyo~~ a las instituciones y al derecho. Y la libertad Popular lo suele repetir, aunque con menos énfasis, en sus declaraciones oficiales.

Sin embargo, los hechos desmienten día a día esas ~~declaraciones~~ ^{palabratras}. Cierto es que la democracia, las libertades plurielistas y la institucionalidad jurídica están vivas en Chile; pero nadie puede asegurar por cuánto tiempo seguirán esténdolo. Porque la presión permanente e implecable de que son objeto ^{pone} ~~es~~ serios peligros ~~integante~~ su supervivencia. (1) → a la multa →

La democracia supone ^{y sigue} la aceptación de que los adversarios ^{del gobierno} tienen los mismos derechos. Pero este requisito no se cumple políticos de quienes lo detestan.

2

(1) La democracia cristiana contribuyó con nuestros votos
en el Congreso Nacional a elegir al Presidente Allende. Sin nuestros
apoyos no sería posible sido Presidente de Chile. Lo hicimos no solo
porque obtuvimos la primera mayoría relativa en la elección del
4 de Septiembre de 1970; también porque "los anchos de cambio
social" ("los tercios de transformación") desarrolló "que ex-
presaba la condidatura Allende "Ranaldo", un futuro Tami-
bién nuestros nuestros". Y pensamos, como lo dijo el Presidente
Frei en su discurso de despedida antes de entrar por el
mundo, que "el éxito del Presidente de Chile es el éxito de
Chile". Colorados en la oposición por el voto de los
electores, ~~no estamos~~ jamás hemos tratado por obtener
la acción del gobierno ~~no~~ negándole "la sal" al a-
gue, como se hizo con nosotros. Sincericamente hemos queri-
do ayudarlos en todo lo conducente a impulsar el
progreso de Chile, a construir en nuestro patria una
"nueva sociedad", justa, libre, ~~esta última~~ "sociedad de trave-
jadores, justa, libre, terce ~~esta última~~ que tenemos la conciencia
de haber contribuido en nuestro gobierno.

Pero nuestra buena voluntad no ha podido llegar
hasta correr los riesgos ~~a la condición de un auto-~~
~~carácteres evidentes ante las manifestaciones en~~
~~dicho auto~~ total libertad del país ante las ~~expresiones~~ tendien-
cias más fáciles que han puesto en
evidencia al equipo gobernante.

Regis Debray, en sus "Diálogos con el Presidente Allende"
puedo decir hace más de un año, destacó la ambigüedad
que entraña la experiencia del gobierno chileno, ese cuadro
que producía la intención de construir el socialismo conforme a los
critérios marxista-leninistas, al mismo tiempo, sin respeto
a las instituciones jurídicas de la democracia burguesa. Para
él ambas cosas son incompatibles y su coexistencia involu-
crea un engaño. Por esa pregunta: "¿Quién le puso a quién?"



cuando se considera que los adversarios son "enemigos del pueblo" a los cuales, ~~como~~ hay que "aplastar" y "destruir". ~~en~~ En estas circunstancias, el ejercicio de la oposición pierde su garantía de "derecho democrático", para convertirse en actividad "sedicosa" al borde al borde de lo delictivo o francamente ~~condenable~~, Contra ~~ella~~ ella puede y debe ~~desatenerse~~ ~~y aguzarse~~ ~~de las iras del~~ las masas, y este es el delito ~~malquiero~~ ~~reverso~~.

La instincionalidad júdica ~~fundada~~ persigue un equilibrio de poderes capaz de evitar ~~el~~ los riesgos de tiranía y arbitrariedad. Pero si los que ejercen el poder ~~no~~ ^{no ocultan sus causas de} asperjan a ^{esperar} a ^a acoperarlo todo ~~si~~ en sus solas manos y ~~no~~ adecuadamente considerase que las instituciones y las leyes son instrumentos creados por los representantes del pueblo para explotarlo, no puede esperarse que hagan otras cosas que aprovecharse ~~en~~ cuando les sirve para ~~se~~ y las despierten bruscamente sin querer su conducta a las normas del derecho. Lo utilizarán ese cuando les convenga y, en lo demás, no tendrán ningún escrúpulo en desafollarlo.

Se explica así la contredictoria realidad que Chile esté viviendo, caracterizada por el impecio aparente de una legalidad frívola en círculos en el fondo se la socava a cada instante ~~desprestigiándola~~ como "legalo", mediante su desprecio.



dad burguesa" o abogándola de hecho mediante la politica de los hechos causados al margen de la ley.

Las "tomas" ejecutadas en sitios, casas, pueblos, fábricas y otros establecimientos, apoyadas por la benevolencia gubernativa, cuando no promovidas por actos funcionarios del régimen; las "intervenciones" y "requisiciones" ~~de inmuebles ejecutadas~~ de empresas, impuestos y multas impuestas indiscriminadamente ~~a pesar~~ como medio práctico para establecerlas "de hecho" a pesar del repero de ~~legalidad formulado por~~ la Contraloría General de la República; el empleo permanente y sistemático de la Federación Nacional como cátedra de concientización política, con flagrante violación de la Constitución y la ley; la libre constante del derecho de los campesinos del área refrendada a obtener la asignación de tierras en propiedad familiar o cooperativa, con sesiones con sucesivos engaños y tramitaciones; la acción persistente para destruir las organizaciones comunitarias de base - fuentes de vecinos, centros de madres, sindicatos, cooperativas, etc. cuando no son controladas por elementos afines al oficialismo; las persistentes campañas de descrédito contra el Congreso Nacional, los tribunales de justicia, la Contraloría General de la República, y plegadas de insultos e injurias de la peor grosería, contra

~~que incluyen~~ las más destacadas personalidades de la oposición y cualquier persona que se atreviera a oponerse al caudillo.



(1) la actitud arbitraria de muchas ~~autoridades~~ ^{servicios} ~~funcionarios~~ ^{repetitivos}, que sin oir razones imponen inaplicablemente medidas administrativas injustas, discriminatorias o perjudiciales;



nudos de sus miembros, no son sino ejemplos o manifestaciones reveladoras de un "proceso" en marcha,

Como estos hechos golpean cada vez a más personas, cada día son más los chilenos que creen ^{en} los cuentos del Dr. Allende sobre la "vie chilena" hacia el "socialismo en desarrollo" y temen que piensan adienten que se trata de llevarnos, lisa y llanamente, a una dictadura comunista semejante a las de los que imperan en los llamados "países soviética, la R.D.", la cedrona o los que imperan en ~~los~~ otros "países socialistas".

Multiples antecedentes confirman este opinión. He aquí algunos de los principales:

a) La formación ideológica "marxista-leninista" de los dos partidos que dominan ~~se~~ contrepesa ~~los~~ los partidos socialistas y comunistas, abrumadoramente dominantes en ~~el~~ acuerdo abrumador en el seno de la coalición llamada "Unidad Popular": el socialista y el comunista;

b) Los advenedizos que los sectores gobernantes profesan a los regímenes imperantes que imperan en los llamados "países socialistas" y la asesoría desenvolviada que de ellos están recibiendo;

c) El afán irreparable que exhiben los "hombres nuevos" que exhiben por "la totalidad del poder" y su absurda incapacidad para admitir la discrepancia y el diálogo;



c) el "apetito insaciable de poder" que caracteriza a los "hombres nuevos" y su abusiva incapacidad para admitir la discrepancia y el diálogo democrático;

d) el "odio de clases" que de que hacen gobernar los miembros de la ~~clase media~~^{el} y la ~~contraria~~^{opositora} nación gubernativa y sus más ~~extremistas~~^{extremistas} prosélitos;

e) la tendencia que revisten a "estatizar" todo, como medio de asegurar su control sobre las actividades económicas y la vida de las personas;

f) su alergia al indisoluble hecho toda forma de trabajo independiente, lo que ~~reduce en su~~^{de un} lleva a extender ~~en~~^{con} toda clase de reglamentaciones, controles y amenazas a las actividades ~~de~~^{de los} ~~pequeños~~^{pequeños} y ~~de~~^y sectores de la clase media, pequeños y medianos empresarios de la clase media; y

g) la identidad o, aun al nuevo, evidente analogía, entre los métodos de acción política y de puestos en práctica en Chile para tener el control directo el mismo tipo de gobiernos en Chile por la Universidad Popular para conquistar desde el gobierno "la totalidad del poder", con los que actuaron los comunistas obregonianos, exiliados, y de otros países soviéticos.



dites para establecer sus dictaduras
~~legar el nacimiento fino consolidar sus dictaduras.~~

¿ Quiere decir esto que Chile va derecho e inexorablemente hacia al comunismo?

Muchos son los pesimistas que así lo pronosticaron desde el primer día, y ~~señalaron~~ con el respaldo de acontecimientos que parecen darles la razón, su número ha ido en aumento. Entre ellos se redituan los que ~~señalaron~~ a seguir trabajando "triste espozo" y preparan sus maletas, y también los que ^{haciendo perdida la esperanza} ~~desesperan~~ de la posibilidad de alguna salida democrática, y se preparan para bajar ^{afrontar} una guerra civil que creen inevitable.

Con todo, hay signos que permiten mantener viva la fe en la capacidad de la Democracia chilena para resistir el éxodo totalitario. Convienen recordar algunos:

a) la resistencia que están demostrando la gran mayoría de los chilenos a dejarse "convencer" por la propaganda oficialista. A pesar de la tremenda fuerza de penetración ideológica y propagandística que siguen con los discursos ~~cosiderables~~ diarios del Presidente de la República y la millonaria máquina publicitaria montada por el Gobierno ~~en la~~ a través de la Z. V. Nacional, los más grandes medios del país, diarios, revistas, libros, folletos, canciones, conjuntos artísticos, murales, afiches, etc., el grueso de la opinión pública no se dejó



convencer, mantiene el "beneficio de la duda" y trata de formarse su propio juicio "agendo a los dos lados". De ahí la ~~enorme~~ gran simetría de los progresos de Belaúnde "a tres bandas" y "a esta hora se incierna", que en ~~reunión~~ de dos horas ceda ~~se~~ Domínguez, desintoxicándose a dos millones de chilenos del vino que se les ha estado tratando de meter durante toda la semana;

b) la conciencia de ser responsable (y de la culpa que demostraron los accionistas, los trabajadores de la Cia. Neumopatológica de Valparaíso, y certas fuerzas al interior gubernativo de ~~estatal~~ tomar el control de esa empresa. A pesar de todas las argucias y presiones que el oficialismo gasto en ese esfuerzo, los accionistas se negaron a venderse a la CORFO sus acciones y los trabajadores repudiaron la estatización;

c) la reacción adversa de la opinión pública, aún ^{en} los sectores más populares, frente al proyecto de "tribunales vecinales" que intentó abrir camino a ~~un~~ supuesto la llamada "justicia del pueblo";

d) el ~~voto~~ vigor y extensión con que los campesinos, en ^{una} ~~general~~, ~~vez~~ reduzcan las tierras estatales y despedirán sus organizaciones;

e) la falta de entusiasmo con que



el pueblo recibió el ~~proyecto~~ de acuerdo de tres acuerdos propuestos de reformas Constitucionales sobre "Concejo unicameral"; y

f) la frialdad con que los obreros, campesinos y estudiantes ~~obligados~~ recibieron los llamados ~~de los~~ conciertos de la U.P. a "movilizarse" la "movilización revolucionaria".
 Ejemplo más revelador, ^{que el que} se produce cuando el propio Presidente Allende, ^{al informar} que habrá autorizado una concentración D.C. en el Estadio Nacional para el 16 de diciembre, ~~anunció~~ que dijo Teddeleste: "Que vayan allá treinta y cuarenta mil personas; ¿cuál es la respuesta del pueblo? La respuesta del pueblo es llenar 300 mil personas a las calles de Santiago".⁽¹⁾

La concentración D.C. puso 60.000 personas en el Estadio Nacional. Esto dice despues, ~~solo~~ no más de 25.000 acudieron al llamado presidencial frente a la fachada Sur de la Moneda.

Todos estos síntomas han tenido su expresión más significativa en los últimos ^{retrocesos} que el oficialismo ha sufrido en las multiples elecciones sindicales y gremiales, y sobre todo, en las elecciones parlamentarias extraordinarias de Valparaíso, O'Higgins, y Col. Ñuble, y Linares, en las que el Gobierno ~~perdió~~^{perdió} la ^{a pesar de haber} ^{un gran} ^{juego} a fondo, con todos sus recursos, ~~en la~~ en el ^{llevado} ~~llevado~~ de la República a la cadera, en la vís-

(1) Nota: Discurso ante el Congreso de la C.A.T. El Siglo, 9 diciembre 1971, pag. 6 -



desever que yeda muestra de intervención
extranjera que Chile ha conocido en los
últimos 50 años.

La procedencia de este retroceso ~~que~~
~~definitivo~~ fue recordada por el Partido Co-
munistas en el documento que preparó para
la reunión de directivos de la UDI efectuada
después de la muerte de Salvador Allende.
En la reunión se discutió la situación del
país en los 15 primeros días: en la
que se lean paráfrasis como los siguientes:
a la vuelta → II

Pero tiene un error ~~explicación~~ deducir de estos
hechos motivo para no optimisimo fácil
que caudejere a una actitud capaz de.
~~la verdad es que la~~ deduce ~~esta verda-~~
~~des~~ hacia ~~esta~~ ^{recién} ~~aceptando~~ 7, sin du-
da, quedó la peor parte. Los peores
sintomas de retroceso del oficialismo uno
abran la credencia de sus sectores
más extremistas a redoblarlos y el
proceso, de donde se deduce que pue-
des ~~ella~~ a tener causas adicionales al-
plorives. De este modo,

~~la desesperación de la impotencia~~
~~es noble consejero e inclina a la violen-~~
~~cia los marxistas que no creen en~~
~~la vía democrática pero impone el~~



(Becas)

- Comisión del Poder -
cuya función es

JF. AP.

Indicar cuáles lo dan.

Organizar reuniones para dar.

Reuniones para explicar las leyes.

(1) "Las elecciones han confirmado la existencia de un deterioro en las posiciones del gobierno... Esto resultó de los hechos obtenidos después de una campaña electoral que se puede estimar buenas en O'Higgins, Colchagua... y "después de haber hecho un despliegue de los aparatos estatales bastante grande... La pérdida de la votación de la ciudad Iquique fue particularmente grave entre las mujeres... pero también perdieron votación las mujeres y esta pérdida se produjo en las zonas agrícolas en particular... Desde julio hasta ahora nuestra situación ha empeorado... La Cuerda Política considera que la situación lo está salvado a condición de que seamos capaces de detener la corrupción y el fraude de las representaciones, errores que creemos son resultado en la conducción del gobierno."



socialistas, coinciden con los han
sucedido, que no bres de devuelos
que han perdido la fe en lo demo-
cristiano para salvarse a si mismos.
Mitos), otros excepcionales al país hacia
la grecia civil.

Però la inmensa mayoría de los devleos no
quiere la guerra civil. Solo algunos grupos minorita-
rios, compuestos principalmente de jóvenes ~~ganan-
do~~ por ideologías violentistas de izquierda o de
derecha, trabajan坚定mente para precipitar un
apretamiento armado. Los ayudan, casanete o
incusciocerante, de una parte, la oración versatilidad
conque el socialismo, especialmente por medio
del P.S., siembra el odio, utiliza la amenaza y
practica la artificia la arbitrariedad, y del
otro lado, el ~~estado~~ desaliente, y acre-
gura y desesperación que se apodera de ~~los~~
^{a que condice a neceles} hom-
bres ante la incertidumbre ^{a que la este-}
un estado de inseguridad en
grado impensable ya ~~avastreado~~ a neceles
que no saben qui serán ~~de las vidas~~
^{o culturas,} ni ~~que~~ podían como de su trabajo, ni
en qui podían seguir generándose la vida.

La tolerancia del gobierno frente a la
propaganda violentista y las acciones delictivas
de sectores de la ultra izquierda, no solo dañin
público a su progresivo ~~incremen-~~ crecimiento,
sino que ademas genera un clima nacional



de intranquilidad y desconfianza que incita a cada cual a pesar de ~~su propia defensa~~ la defensa de ~~nuestra~~ y de si mismo, su familia y sus bienes. Miles de personas que juntó en su vida ~~emplearon~~ ^{emplearon} un arma, ni pensaron usarla, ahora lo consideran necesario ~~para~~ como elemental medida de seguridad.

Así como todos los ciudadanos, en mayor o menor medida, tienen confianza en las Fuerzas Armadas, y en el Cuerpo de Carabineros, cuyos respeto a la constitucionalidad, tradicional ~~de~~ abnegación y eficiencia son motivos de orgullo nacional. Pero a las Fuerzas armadas no compete la mantenimiento del orden público, salvo ~~excepcionales~~ circunstancias muy excepcionales, y la experiencia parece demostrar que Carabineros tiene muy buenas las ejercicios de sus ataduras, por instrucciones superiores.

¿Qué piensan los "hombres de armas"? Solo ellos lo saben. Lo más verosímil es creer que ~~entre ellos~~ ^{no todos tienen} que los ~~mismos~~ ^{los mismos} tienen dudables opiniones. Nunca se ha visto de civil fueron objeto de tanto malogro como los que les pudieron gravar indistintamente los calificaron de "sucios del período los años" y con otros epítetos despectivos o injuriosos. Se ha visto una ~~vez~~ suponer que tales malogros pudieron apartarlos del resto cumplimiento de sus deberes. De la estricta observancia de sus juramentos y principios. Y la idea ~~en todo~~ En todo caso, la idea

12
15

quererlo jada de que, llegado el caso, ellos aduieren como ~~guardianes de la Constitución~~ defensores del orden constitucional, es freco suficiente pero calentar las ~~impotencias~~ de ~~griegos~~ impotencias de ~~guerreros~~ los que suenan con aseveraciones.

Podemos esperar, entonces, que la lucha continúe desarrollándose dentro del campo democrtico, con la mire, por ambos lados, de lograr una expulsión en las elecciones generales parlamentarias de Marzo de 1973.

Para el movimiento la medida popular ^{puntilla o} -Carta del mercantismo-leonismo - la meta es alcanzar "la totalidad del poder", lo que, en breve resumen, significa imponer su voluntad.

Para quienes no comparten el ideario mercantista-leonista, la meta no puede ser otra que asegurar la subsistencia del sistema democrtico, para que Chile pueda seguir buscando ~~el control~~ su progreso y la justicia por los caminos de la libertad. Lo que exige, como viceversa condicin, que el oficialismo no consiga "la totalidad del poder".

Es esta una lecha en la que nadie tiene derecho a equivocarse. Los que por "sostener versiones populares", o "sern ideales de avanzada" o "ayudar a la construccin del socialismo", o con la intencion mas generosa de participar en la repartijera de poder, colaboran con los partidos mercantistas en la



conquista de la totalidad del poder, no tenían después ninguna influencia para controlar el proceso; porque este tiene su dinámica, inherente a la ideología y a la fuerza de los Partidos Socialista, ^{Comunista} y ~~Comunista~~, que portaban ~~de~~ en sus andares la dictadura del proletariado. Ni el radicalismo, ni la Iglesia católica, ni ninguno otro grupo más pequeño, todos en conjunto irremediablemente minoritarios dentro de la sociedad popular, tienen el peso indispensable para contrepesar las tendencias totalitarias de sus aliados marxista-leninistas. Si la U.P. lograre su objetivo, ~~la suerte de~~ ^{en la medida} ~~de~~ ^{que} ~~se~~ ^{en el mejor de los casos} se cumpla la ~~de~~ reivindicación que otros grupos análogos han tenido en las llamadas "Democracias Populares": ser llevados en el Partido único de la Revolución, es decir, al Comunista, o sobrevivir como minorías comparsas, forzadas al servilismo.)

La lucha marxista-leninista por "la totalidad del poder" abarca todos los frentes, desde las bases sociales hasta las superestructuras institucionales y viceversa. El Congreso Nacional, el Poder judicial, las Fuerzas Armadas, la Contraloría General de la Rep. Chile, la Cadastral, la Universidad, las iglesias, las organizaciones culturales, los medios de comunicación de masas - prensa, radio, televisión, las empresas, los sindicatos, las federaciones campesinas, las cooperativas, los frentes de masas,



Municipios daderos, las juntas de Vecinos, los Círculos de Madres, los Clubes deportivos, etc., son objeto de un análisis tenaz y sistemático, para ganar su control y convertirlos en instrumentos de la "causa reeleccionaria" o, para impedirlos desvirtuarlos si ello no se ve posible, si las circunstancias no lo hacen posible, si ello no parece posible por el momento, pero intentar desvirtuarlos como bastiones "enemigos del pueblo". En cada frente la batalla, ^{decir de ver} ~~adquiere~~ ^{los CDR, adquiere} sus propios caracteres: física, a veces, otras soleada; pero en todos se utilizan las armas predilectas de la estrategia totalitaria: el abusivo daño ^{de la violencia} y el anedrillamiento. Halagos se alternan con presiones; sombras, con amenazas; regalos, con persecuciones. El que parece complacido encuentra un trato provisorio de "compañero" y amigo; el que manifiesta ~~sus ideas~~, independencia, afirma su dura revela personalidad o apunta su ejercicio sin derechos a discrepar, se acarrea el disfraz de "enemigo" "racista", "servil del imperialismo" ^{la colonización}, ^{cuyas notables consecuencias} y todo ~~la cosa~~ ^{la cosa} retalia, ~~de injurias y demás~~.

La misma persona puede pasar de una a otra situación con mucha facilidad: basta que un gesto o actitud de discrepancia pase que el "compañero" pase a merecer el trato de "enemigo", y esto puede conquistarse el de "compañero", al precio de un servilismo o una traición, ~~que~~; ^{que} del que se preste a ser cogido en su juego o se preste a él: lo harán sentirse en,



portante mientras puedan aprovecharlo,)
cuando ya no les ~~sirve~~ sirve, lo escupirán sin
contemplaciones!

No todos los frentes merecen ~~la misma~~ ^{Tod. el tiempo} ~~atención~~ ^{A su vez} la misma preocupación a la U.P. Hay períodos en que la oposición se concentra más en el poder en algunos; así ocurrió con un momento en los medios de comunicación de masas, que — pero sería ingenuo creer que ello significa abandono de los otros. ^{después de la denuncia} del socialismo en las elecciones comunitarias del 16 de Enero, es ostensible el aflojamiento de la presión en el frente judicial. En cambio, la estrategia de El Arrojado ^{poder concentrado preferentemente los} parece concentrarse ~~sus~~ ^{en la} ~~solata~~ ^{reacción} de la economía y en la movilización de las bases sociales.

El objetivo es claro: se trata, por una parte, de someter a la gente a través de la presión económica y, por otra, de crear una especie de clima de terror popular, que ~~esta~~ cohete en su reíz todo manifiestación de oposición. La U.P. sabe que solo de ese modo: asfixiando económicamente y autorizando con impunidad y violencia a las organizaciones que discrepan con su gestión gubernativa, y puede dirigir esperanzas para las elecciones de 1973.

La selección de los 91 empresas cuya utilidad ^{se ha anexado}, ~~no dedica a uno~~ no dedica a otro criterio que el ^{de la conquista} ~~del logro~~ del poder. ~~de~~



Muy poco, ~~sus~~ ~~ya~~ de ellos no constituyen monopolios, pero el control de todos ellos es: todos están en distintos manos y funcionan con relative eficiencia ~~bajo monopolio~~ bajas y servicios bajo control los controles ~~no~~ estatales son propios de una economía ~~intervenida~~ dirigida como la impuesta en Chile donde hace muchos años. En la mayoría de ellos no hay conflictos liberales. Pero si todos caen en ~~una~~ sola mano, del Estado, el gobierno que las adquiere tendrá en su mano a cientos de miles de ciudadanos, y entre estos, a todos los medios de comunicación, ~~revistas~~, ~~diarios~~ diarios, radios y revistas, que financia sus publicaciones conviven fundamentalmente la población en el comercio.

Revelador es el caso de las empresas distribuidoras. El gobierno decidió aunque en el ocubo competían distintas empresas, trabajaban numerosas compañías, el gobierno decidió "terminar el monopolio" formando una gran empresa distribuidora estatal: Dineel, pero lo que creó ~~soñó~~ para lo que se creó es que el gobierno adquirió el activo de la mitad de las existentes. Los comerciantes, sin perdiste, a través de sus organizaciones, se solucionaron adquirir otro de los antiguos competidores distribuidores, CODINA, para tener su propia ~~rebelde~~ vía regular de actividad uniendo fuerzas en sistemas cooperativos.



El "golpeo popular" ~~se necesita oficialista~~, en vez de apoyar este iniciativo, le ha puesto de freno la praxis y Codice ~~está siendo~~ objeto de ~~toda clase de persecuciones~~ una odiada persecución. No se trata, pues, de suprimir los monopolios; se tratará, por el contrario, de establecer el monopolio estatal. ~~Alto clero, celeste agua!~~

Si a esto se agrega una agitación generalizada en campos y ciudades, mediante ~~estos~~ paros, huelgas, "tomas", desfiles, insallos, agresiones y otros actos de masas, en que abudaran los insultos, amenazas y agresiones, se habrían logrado para el oficialismo ~~el~~ las condiciones necesarias para imponer su dictadura.

No se necesita ser muy mal pensando para creer que es ésto lo que se traece, porque si el golpeo sobre que está en una carrera contra el tiempo. Las consecuencias nefastas de su demagogía e irresponsable política económica ya empiezan a hacerse sentir en ~~carreteras~~ y deberán ser ~~destruidas~~ y ~~carreteras~~. Si el día en que ellos golpean con intensidad ~~a los hogares~~ a la población, el oficialismo no ha logrado ~~consolidar~~ monopolizar el poder, concediendo ~~ese~~ solo, meus le será ya imposible detener la avalancha opositora.



Durante más de un año, el Gobierno en
grado al país mediante ~~el~~ arbitrarios de
económico fueron acros frecuentemente irre-
posibles. Para ~~estos~~ contentar a los sectores po-
pulares mejoró las remuneraciones de otros
~~y empleados~~ aumento ^{la capacidad de consumo} del ~~poder de compra~~
de otros y empleados a través de reajustes
fusciados en gran parte con simples emi-
siones. Y para evitar que la ~~increíble~~ inflación que esa política debió provocar
la inflación que esa política debió provo-
car, satisfizo en gran parte la mayor
demanda originada por las alzas de remu-
neraciones, no solo aprovechando ~~de~~ al máximo
la capacidad hasta la fecha tanto
en agotando los stocks ^{márgenes y} de ~~de~~ mercaderías y per-
mas existentes a fines de 1920, consumiendo
~~entendidas~~ las reservas de divisas del país
en la importación de bienes de consumo, ~~y~~
reduciendo ^{gradualmente} la importación de spares re-
puestos ~~indispensables~~ para y accesorios para
maquinarias y maquinaria para ~~los~~ sectores
toda inversión en nuevos sectores productivos.
El año 1921 finalizó con una ejecución anualizada
en más de once mil millones de escudos, lo que
representó un incremento de 107% en relación al
decreto de 1920; con un déficit fiscal cercano
a los 13 mil millones de escudos; ^{fue un presupuesto de 13.5 mil millones} y con un
déficit de la balanza de pagos que redujo così



acerca las reservas, ~~de 400 millones superiores~~
a 400 millones de dólares, con que conte-
be el Banco Central al asumir este Gobierno.

Lo cual significa, hablando claro, que
el país se comió en 1971 sus reservas
de ~~dólares~~ divisas y de materias primas,
se descubrió lo que al ~~no~~ disminuir sus
existencias de repuestos ~~y accesorios~~,
y al no recaudar sus magnitudes ni a
hacer nuevas inversiones, y aporte 1972
~~sin una~~ puesto cometió sin posibilidades
de seguir aumentando su capacidad
productiva. Como todos sabemos que
la ~~producción~~ agropecuaria ha sido este año
considerablemente menor que la habitual,
debemos concluir que muy difícilmente po-
dremos mantener los niveles de consumo
del año pasado, y que sicede más bien
previsible una ~~periodo incierto~~ dorso con
escasez, constío, colores steppe dura de
escasez y constío crecientes.

1972, este año que vivimos, debe ser el
decisivo. No solo ~~pone~~ las decisiones que deben
de tomarse del próximo, en ^{los} que el Gobierno
de la U.P. será sometido al veredicto del pueblo,
además, porque este Gobierno no puede tener
el milagro de proteger un año ^{más} el ad-
ecuamiento de una gran parte aguda reciña
del desabastecimiento, y la ~~sufre~~ constío



que se empieza a afijar al país.

La batalla será dura. Porque el oficialismo ~~se juega el todo~~ merecita la victoria. Se juega el todo por el todo: ahora o nunca. Y porque ~~siempre es dura~~ una batalla es un combate que no cree en las reglas del juego democrático. Se sueltan a ellos porque no ~~tendrá más~~ lo que tiene más trueno, pero ~~si~~ considerando como una trampa que ~~los~~ muchísimos deseos hacer amigos. Como ~~el~~ piso al bozal, la fiere la bestia al bozal. De aquí que no pierda la ocasión de ~~someter~~ las reglas saltarse esas reglas y aplicar golpes prohibidos. ~~Si~~ ~~en~~ ~~un~~ ~~segundo~~ ~~descubrimiento~~ ~~ingenio~~, se trata de ~~un~~ ~~partido~~ ~~desigual~~,

En Viernes todos esté procediendo la Conferencia de Medios, se muestra deán las apariencias. Pero tan punto ella termina, vendrá se desatará la mayor ofensiva por la "copia de la totalidad del poder". Si el oficialismo lograre, mediante el control de los medios de comunicación, la asfixia escoriada, al terror callejero de otros medios más logo, solucionar la voz ~~falsa~~ de los diablos que discrepan, ~~la~~ ~~destruir~~ ~~caer~~ ~~hasta~~ ~~diablos~~ nuestra Democracia ~~total~~ solo asesinada.

Que eso no ocurre depende fuerte.

21
24

mentales de la enterprise, conque cada chileno cumple sus estos deberes de proveer sus deberes ~~socie~~ civicos y sociales. Aquelles se devorii arredore, se dejen embocer o prefieren levantar las manos, ~~en su auxilio~~ ayudaran apudar - conciente o involuntariamente a ~~conseguir~~ a ~~los~~ a ~~los~~ extrayer ~~y~~ combinar a Chile. Siendo ceda cada

La devoción a los se depende ejercido c/ual su duelo, apresando la verdad tal cual la concibe, manteniendo su independencia, honrando respetos. Si todos los chilenos le respondieren los chilenos proceden como los bajeles, defendiendo su ~~propia~~ soldados con éxito de este prueba.

¿Hasta donde veis?

La respuesta corresponde la dareí cada uno de los chilenos.